

こ た だ よ  
居多さくら便り

NO.121  
れいわ ねん がつごう  
令和6年9月号

こうれい こた なつまつ  
恒例の居多さくら「夏祭り」

8月23日（木）、居多さくら夏祭りを開催。  
的あてやスイカ割り、お菓子釣りゲームに真剣に  
取り組む利用者。景品に、駄菓子をもらい、「やっ  
たー」と満面笑顔の利用者。

飲食には、かき氷、フランクフルトを用意。お祭り  
気分を満喫したみんなの大きな笑い声が、工房内  
に響いていました。

また、制作した提灯飾りを、祭りの日まで  
工房内に飾りました。みなさん、祭りの雰囲気  
気持ちを高ぶらせていました。

えだまめ と たいけん  
枝豆のもぎ取りを体験



8月6日（火）に、上越市内の農業法人ファ  
ーマーズ稲（いな）のご厚意で、枝豆のもぎ取り  
作業を体験させていただきました。畑から収穫した  
枝から1さやずつ、丁寧にもぐ作業。

「家でやったことあるよ。」と、経験がある利用者  
もいて、あっという間に作業は終了。農家の人や  
職員が驚く手速さでした。

また、出荷用の枝豆選別や加工作業の現場を  
見学。みなさん、興味深く説明を聞いていました。

作業した枝豆は、買い取って、利用者のみな  
さんに持ち帰ってもらいました。味は、いかがでした  
でしょうか。



お菓子釣り「やったー。釣れた。」



「ブルーハワイ食べたよ。舌青い？」



つぎつぎ  
次々と、さやをもぎます



えだまめ あら ようす けんがく  
枝豆を洗う様子を見学

なつ みずあそ  
夏といえば…水遊び



ことし なつ あつ ひ つづ  
今年の夏も、暑い日が続いています。

そんな中、涼を求めて、『大瀉水と森公園』へ  
出かけました。

ふんすい みず ふく  
噴水の水をかけあい、服がビショビショになる

りようしゃ  
利用者もいました。涼しんだひと時を、思いっきり

たの  
楽しみました。



「冷たくて気持ちいい」



こうぼう  
工房からのお知らせ

- 8月に入って、新型コロナウイルス感染者が増えています。引き続き、感染対策をしっかりとしましょう。体調の変化がありましたら、工房へご連絡ください。
- 汗をかきますので、着替えを持参してください。
- 作業に使用するため、空きペットボトル（軽く濯いで、ラベルとキャップを付けたまま）の提供をお願いします。

がつ ぎょう じ よ てい  
9 月 行 事 予 定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
休			たいいくかん 体育館		たいいくかん 体育館	休
8	9	10	11	12	13	14
休			たいいくかん 体育館		たいいくかん 体育館・ ごうじんしほらいび 工賃支払日	かいしょび 開所日
15	16	17	18	19	20	21
休	休		たいいくかん 体育館	しかけんしん 歯科検診	たいいくかん 体育館	休
22	23	24	25	26	27	28
休	休		たいいくかん 体育館		たいいくかん 体育館	かいしょび 開所日
29	30					
休						

※ たいいくかつかつどう てんこう きおん  
体育館活動… 天候や気温によって活動場所を変更します。